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La Fédération de la Haute Couture et de la Mode rend hommage à Issey 
Miyake disparu le vendredi 5 août à 84 ans.

Né le 22 avril 1938 à Hiroshima, Issey Miyake est diplômé de l'Université des Beaux-Arts 
Tama à Tokyo avant de s'installer à Paris en 1965. Il rejoint alors les bancs de l'Ecole de la 
Chambre Syndicale de la Couture parisienne. En 1966, il travaille en tant qu'apprenti auprès 
de Guy Laroche puis aux côtés d'Hubert de Givenchy deux ans après. Issey Miyake a fondé 
le Miyake Design Studio en 1970, et tout au long des 50 années qui ont suivi, fait rayonner 
sa créativité et son savoir-faire. 

Premier créateur étranger à défiler lors de la Paris Fashion Week® dès avril 1974, il devient 
ensuite Membre de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode dont il était Membre du 
Conseil de Direction.

"Issey Miyake était un grand créateur de mode. Il a su réunir les cultures et a contribué, avec un 
engagement sans faille, au rayonnement de la Paris Fashion Week® dès son origine. " 
Bruno Pavlovsky, Président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode.

"Issey Miyake était un grand créateur et aussi un grand innovateur qui a marqué son temps en 
mariant les techniques les plus nouvelles aux savoir-faire traditionnels."
Pascal Morand, Président exécutif de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode.
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The Fédération de la Haute Couture et de la Mode pays tribute to Issey Miyake who passed 
away on Friday, August 5 at the age of 84.

Born on April 22, 1938 in Hiroshima, Issey Miyake graduated from the Tama University of 
Fine Arts in Tokyo before moving to Paris in 1965. He then joined the Ecole de la Chambre 
Syndicale de la Couture in Paris. In 1966, he worked as an apprentice to Guy Laroche and two 
years later with Hubert de Givenchy. Issey Miyake founded the Miyake Design Studio in 1970, 
and for the next 50 years, his creativity and expertise shone through. 

He was the first foreign designer to show at Paris Fashion Week® in April 1974, and later 
became a member of the Fédération de la Haute Couture et de la Mode, where he was a 
member of the Board of Directors.

"Issey Miyake was a great fashion designer. He knew how to bring cultures together and 
contributed, with unwavering commitment, to the influence of Paris Fashion Week® from its 
beginning." 
Bruno Pavlovsky, President of the Fédération de la Haute Couture et de la Mode.

"Issey Miyake was a great designer and also a great innovator who marked his time by 
marrying the newest techniques with traditional know-how."
Pascal Morand, Executive President of the Fédération de la Haute Couture et de la Mode.
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